

## Vélo Club



Les démonstrations des champions du club ont attiré toutes les attentions. Photo P.Y.

C'était une journée « promotion du cyclisme » samedi dernier pour le Vélo Club Montcellien qui invitait jeunes et moins jeunes sur le skate parc, parking Malraux, à découvrir les différentes activités vélo proposées par le club local.

Du VTT à la piste en passant par le vélo de route, le cyclo-cross, le BMX, toute une gamme de disciplines qui n'ont pas manqué d'intéresser les passants Montcelliens tout au long de la matinée. Démonstrations non moins appréciées présentées par les licenciés mais aussi initiations-découvertes qui ont également attiré beaucoup de personnes. Satisfaction pour les responsables qui devraient renouveler l'expérience sur ce site particulièrement adapté à l'opération.

Philippe Yahé (CLP)

Publié le 31/10/2009